

## ANNONCE D'ADRIEN POULIOT ET D'ALEX TYRRELL

Pour diffusion immédiate

Le 10 septembre 2018

Adrien Pouliot, chef du Parti conservateur du Québec, et Alex Tyrrell, chef du Parti Vert, ont proposé aujourd'hui aux grands médias une formule bonifiée de débat des chefs pour que la population puisse être mieux renseignée sur les choix qui s'offrent à eux au cours de cette élection.

M. Pouliot a déclaré : « Comme ancien propriétaire de médias, je comprends et j'accepte que l'on ne puisse pas avoir tous les chefs présents au débat. Par contre, les médias ont maintenant appliqué cette formule pour exclure les plus petits partis de pratiquement toutes leurs interventions médiatiques. »

M. Tyrrell a renchéri en affirmant que la démocratie était mal servie par cette pratique alors que son Parti et celui de M. Pouliot allait présenter près de 200 candidats à travers la province. « Les médias ont une responsabilité de donner une voix non seulement aux partis représentés à l'Assemblée nationale mais aussi à ceux qui offrent une alternative sérieuse et crédible aux électeurs du Québec ».

MM. Pouliot et Tyrrell proposent donc la formule suivante : les chefs de partis occupant les deux rangs suivants ceux des partis ayant élu des représentants à l'Assemblée nationale (en termes de pourcentage de vote populaire) seraient invités à prendre la parole dès la clôture des débats des chefs, soit dans une formule « droit de réplique », soit en participant à la mêlée de presse avec les journalistes pour recueillir les commentaires des deux chefs sur le débat.

Selon M. Pouliot, « cette formule ne coûte rien, est facile à organiser et permettra aux électeurs d'avoir un aperçu, si rapide soit-il, d'autres choix qui s'offrent à eux. »

M. Tyrrell a conclu en invoquant l'importance que la population puisse être informée pour faire un choix éclairé : « Nos deux partis ont des programmes élaborés, et nous présentons une brochette de candidats partout au Québec et les électeurs ont un droit démocratique d'obtenir plus d'information sur ces deux choix additionnels. »

-30-

Pour plus d'informations, contactez : Nicolas Boni-Rowe  
Responsable des communications du Parti conservateur du Québec pour l'élection  
2018  
514-774-2664  
[nbonirowe@pcquebec.ca](mailto:nbonirowe@pcquebec.ca)

## ANNOUNCEMENT BY ADRIEN POULIOT AND ALEX TYRRELL

For immediate release

September 10, 2018

Adrien Pouliot, leader of the Conservative Party of Québec, and Alex Tyrrell, leader of the Green Party, have today proposed to the mainstream media an enhanced formula to the leaders' debate so that the population can be better informed about the choices available to them during this election.

Mr. Pouliot stated: "As a former media owner, I understand and agree that you cannot have all the leaders present at the debate. On the other hand, the media has now applied this formula to exclude smaller parties from virtually all their media interventions."

Mr. Tyrrell went further, stating that our democracy was ill served by this practice even though his and Mr. Pouliot's party will present nearly 200 candidates across the province. "The media have a responsibility to give a voice not only to the parties represented in the National Assembly but also to those who offer a serious and credible alternative to Quebec voters".

Messrs. Pouliot and Tyrrell propose the following formula: the leaders of the two parties who garnered the largest percentage of votes at the previous election after the ones represented at the National Assembly would be invited to speak at the end of the leaders' debates, either in a "rebuttal format" or by participating in the media scrum with reporters after the debate to offer their comments on the debate.

According to Mr. Pouliot, "this formula costs nothing, is easy to organize and will allow voters to have a glimpse, however short, of other choices available to them."

Mr. Tyrrell concluded by emphasizing the importance of informing the public to make an informed choice: "Our two parties have elaborate programs, and we are present large complement of candidates across Quebec. Voters have a democratic right to get more information on these two additional choices. "

-30-

For more information, contact: Nicolas Boni-Rowe  
Communications Officer of the Conservative Party of Québec for the 2018 election  
514-774-2664  
[nbonirowe@pcquebec.ca](mailto:nbonirowe@pcquebec.ca)